



4 Pièces

102 m<sup>2</sup>

Réf. 2-1013VA

880 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans une Demeure de 1905, dans un quartier prisé de Montfleury au sein d'un parc verdoyant, au calme en étant proche des commerces, des activités sportives, écoles, et le centre Ville de Cannes. Cet appartement de 103m<sup>2</sup> en Rez-de-jardin de style bourgeois, avec sa terrasse de 15 m<sup>2</sup>, exposée Sud, et dans un environnement bucolique, se compose d'un beau séjour, d'une salle à manger avec sa cheminée, et d'une cuisine ouverte. L'ensemble de ces pièces principales est fait de belles hauteurs sous plafonds. L'appartement dispose de deux chambres, une Master de 20m<sup>2</sup>, et ses rangements "dressings" ...

Situated in a 19th Century residence, in the sought-after district of Montfleury, in peace and quiet in the heart of a park, close to shops, sports activities, schools and the City-centre. This gardenlevel apartment of 103sqm in Bourgeois-style, with it's South-facing terrace of 15sqm in a bucolic setting, features a vast and bright living-room with high ceiling, a dining-room with fire-place and open plan kitchen. The apartment disposes 2 bedrooms, one Master of 20sqm with walk-in closet, en suite bathroom and separate toilet. A second bedroom with direct access to the garden, a shower-room ...

**AGENCE MARLY PRIVILEGE**

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

